

LOS GRIEGOS

1.- Une cada concepto con la definición adecuada:

Polis

Era una nueva localidad fundada por los griegos en sus expediciones a otras zonas del Mediterráneo.

Colonia

Es una pequeña ciudad independiente donde vivían los antiguos griegos.

Ágora

Era una zona de las polis donde estaban los edificios más importantes. Como los templos.

Acrópolis

Era la plaza donde se organizaba el mercado y se reunían los ciudadanos para pasear o debatir.

2.- Señala las respuestas correctas:

Las colonias que fundaron los griegos en la península ibérica son:

1. Rosas
2. Almuñécar
3. Ibiza
4. Ampurias
5. Sagunto
6. Cartagena